

La pluie s'est invitée sur la distribution de cannas et le vide-grenier

Le 7 juin, des agents du service environnement et cadre de vie de la commune étaient présents sur le parking de la Mairie pour donner gratuitement des pots de cannas. Mais le mauvais temps a réfréné l'affluence habituelle. Organisé par le Comité des Fêtes et la mairie, le vide-grenier de la rue du Général de Gaulle a malheureusement été dominé par la pluie le 8 juin. Pourtant les inscriptions étaient à la hauteur des espérances et des animations supplémentaires avaient été concoctées pour satisfaire tous les visiteurs. Souhaitons que pour l'édition 2020.

